



126 tenistas juegan ya la liga 2012-13 de Las Torres de Cotillas

Organizada por la "Asociación de Tenis Las Torres" en colaboración con la Concejalía de Deportes local, los partidos se disputan en las pistas municipales

El Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas acoge desde finales de este mes de septiembre una nueva edición de la Liga de Tenis del municipio, que este año será disputada por un total de 126 jugadores venidos de toda la Región de Murcia, lo que supone un récord de participación desde que este torneo arrancó allá por el año 1991. Las categorías que ya han comenzado –debido al gran número de tenistas participantes– son la Máster y Honor, que arrancaron el pasado 20 de septiembre, mientras que para el 1 de octubre se ha fijado el comienzo para el resto de categorías y grupos.



El torneo –organizado por la "Asociación de Tenis Las Torres" en colaboración con la Concejalía de Deportes local– se celebrará en las cinco pistas de tenis municipales y los resultados de las competiciones se colgarán en la web <http://tenislatorres.com>. "Tuvimos que cerrar las inscripciones cinco días antes de su finalización, debido a la avalancha de jugadores interesados en formar parte de este gran colectivo", señalan desde la organización, donde apuntan que "hay lista de espera para suplir las posibles vacantes que se produzcan durante el campeonato".

